



S&P Global Ratings confirma calificación positiva para Veracruz en escala nacional

De acuerdo con S&P Global Ratings gracias a la administración financiera prudente que se aplica en Veracruz ha mejorado paulatinamente la calificación emitida por el manejo transparente del presupuesto y la reducción del nivel y costo de la deuda pública.

La calificadora internacional precisó que la calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional de 'mxBBB-' del Estado de Veracruz le permitiría contener las presiones fiscales en los próximos dos años.

Esto es gracias al trabajo que ha realizado el maestro José Luis Lima Franco, secretario de Finanzas y Planeación del estado de Veracruz, además esto permite recuperar la inversión local y extranjera, así como la confianza de todos los inversionistas.

En el reporte se indicó que la perspectiva estable refleja la opinión de que, en los próximos 12 a 18 meses, una prudente administración financiera permitiría contener las presiones fiscales, y señala que esperan que Veracruz vaya teniendo reflejada una reducción de sus necesidades de financiamiento de corto y largo plazo.

Al dar a conocer el escenario positivo, S&P Global Ratings explicó que podría subir la calificación en los siguientes 12 a 18 meses si el desempeño presupuestal y los estándares contables continúan presentando mejoría, y se tradujeran en una mayor liquidez y menor dependencia de deuda de corto plazo. Una recuperación económica considerablemente más rápida que la esperada aunada a efectivos controles del gasto operativo podrían beneficiar la flexibilidad presupuestal y llevarles a tomar una acción positiva en la calificación de la entidad.

Puntualizaron que los principales desafíos del gobierno de Veracruz serán continuar mejorando su efectividad y la transparencia en las finanzas públicas, y reactivar la economía.

En este caso reconocen el orden fiscal, reducción de gastos operativos, de la deuda y la buena aplicación del presupuesto en diferentes rubros.

En la calificación se resalta que la administración de la deuda ha mejorado, producto del exitoso refinanciamiento de la deuda en 2019 y 2020. Esta acción permitió reducir el costo de la deuda y aliviar el pago de amortizaciones en el corto plazo.